



DAX - 9.225,00 ▲ +0,61%, TecDAX - 1.157,75 ▲ +0,39%, EUR/USD - 1,3511 ▲ +0,13%

Suchbegriff / PLZ / Web-Code



Ihre Region

ÄNDERN

DEUTSCHLAND today

Startseite **Regionen** Forum Blog MEIN Today Marktplatz

ÜBERSICHT | NACHRICHTEN | PANORAMA | POLITIK | SPORT | WIRTSCHAFT | BILDER | VIDEOS | VERANSTALTUNGEN |

» Regionen » Nachrichten » Hessentagspreise für Kunstprojekt der Freiherr-vom-Stein-Schule

Hessentagspreise für Kunstprojekt der Freiherr-vom-Stein-Schule

Immenhausen (ham) - Die Klasse H9 der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen hat den ersten Preis beim Wettbewerb "Junge Kunst in St. Elisabeth" gewonnen. Während des Hessentages in Kassel wurde das Klassenprojekt ausgestellt. Die Jury wählte das Kunstwerk „Mein LebensMITTElpunktRausholenlesenreinlegen“ auf den ersten Platz. Als Preisgeld wurden 200 Euro überwiesen. Auch der dritte Preis ging an die Freiherr-vom-Stein-Schule. Die heutige Klasse H8 mit Klassenlehrerin Dagmar Splettstößer gewann den mit 50 Euro dotierten Preis für den "Ventilator". Beide Kunstwerke hatten den Auftrag, das Thema "mittendrin" umzusetzen. Ausgelobt wurde der Preis von Bistum Fulda, das unter dem Titel "mittendrin" die Elisabethkirche am Friedrichsplatz als Hessentagskirche bespielte. Der Ventilator stand auf dem Kirchenvorplatz. Auf bunte Bänder hatten die Schülerinnen und Schüler Begriffe geschrieben, die sie mit der Überschrift "mittendrin" verbunden hatten. Eine Windmaschine, also ein Ventilator in einem Metallkäfig, liegt auf dem Boden. Der Wind treibt kleine Spruchbänder in die Höhe. Schülerinnen und Schüler haben darauf vermerkt, was für sie im Leben im Mittelpunkt steht. Ein Zettel ist noch frei. Imaginär kann man sich Gedanken machen, womit es der Betrachter ergänzen würde. Im grünen "Eimer" lagen zerknüllte Papiere, auf denen die Schülerinnen und Schüler notiert hatten, was ihnen im Leben wichtig ist. Zum Kunstwerk gehörte auch, dass es oft nicht als Kunstwerk erkannt wurde und täglich auch als Mülleimer genutzt wurde. „So war das Kunstwerk auf der einen Seite "mittendrin" in der Inszenierung der Kirche, gleichsam aber immer mit Distanz und Fragezeichen der Betrachter versehen“, erklärt Lehrer Marcus Leitschuh, der die Initiative zur Wettbewerbsteilnahme übernommen hatte.

Bewerten Sie diesen Artikel



0,0 (0 Stimmen)

Möchten Sie diesen Artikel

Versenden Drucken

Anzeige

Artikel vom 18.10.2013

Empfehlen Teilen [Registriere dich](#), um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

Noch keine Kommentare vorhanden

Zu diesem Artikel wurde noch kein Kommentar hinterlassen, schreiben Sie doch den ersten.

Noch nicht registriert?

Sie müssen sich erst **einloggen** oder **registrieren** um einen Kommentar zu hinterlassen.

Startseite | Nachrichten | Politik | Wirtschaft | Panorama | Sport | Bilder | Videos | Veranstaltungen
Wetter | Regionen | Marktplatz | Sitemap | Kontakt | Mediadaten | Hilfe | Impressum | Datenschutz

Copyright © deutschland-today.de / Deutschland Today

Login Benutzer



» jetzt registrieren



Suchbegriff / PLZ / Web-Code

